
 

  

 

 

 
 

修学旅行、夏の高校見学、大運動会。今年は様々な行事が従来の形に戻りつつあります。

さて、文化祭ですが今回はどの学年にとっても初めての合唱コンクールとなりました。生徒

会や実行委員を中心に、全校が主体的に活動し、作り上げることが出来ました。そういった

生徒達のパワーには、いつも感心させられます。 

さて、文化祭終了を節目に、これから３年生は進路実現に向けて大切な時期を迎えます。

仲間との思い出を胸に、それぞれの夢の実現に向けて邁進してほしいと思います。また、三

者面談をきに、お子様と進路についてじっくり話し合い時間をとっていただければ幸いで

す。よろしくお願いします。 

 

 

初合唱コンクール！ 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旭市立飯岡中学校 

第３学年 学年便り 

令和４年１１月１１日 

第５号 ジャンプ 

    さん 

今回の文化祭で私は実行委員長を務めさせていただきました。今年は三年ぶりとなる

合唱コンクールが開催され、私たち三年生にとっては最初で最後の合唱でした。最初

は声が小さかったり、音程のズレがとても目立っていて本番までにちゃんと歌えるよ

うになるのかとても不安でした。各パートごとに練習を重ね、お互いアドバイスをし

合いながら合唱を創り上げていきました。悔しくも最優秀賞はとれませんでしたが、

とても良い思い出ができました。 

  

    さん 

私は中学校生活最後の文化祭で、吹奏楽部の演奏と合唱をやりました。私たちのクラ

スは「エール」を歌いました。練習中に音が合わなかったり、思うようにできないこ

ともありましたが、一生懸命歌うことができました。また、吹奏楽部の演奏ではこの

文化祭が最後の演奏でしたが、今までの練習成果を発揮し、楽しく演奏することがで

きました。岡野先生のおかげで楽しい文化祭でした。 

  



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      さん 

今回の文化祭で私は有志発表をやりました。私は始め、有志発表をするつもりはなか

ったのですが友達がやろうと声をかけてくれたのがきっかけでした。三年生最後の文

化祭。悔いが残らないようにやりきろうと思いました。その結果、たくさんの拍手に

たくさんの声かけをしていただいて、とても嬉しかったです。合唱では、みんなで力

を合わせることができました。最初で最後の合唱コンクールでしたが、皆で参加でき

て良い思い出になりました。 

  

さん 

今年の文化祭は、三年ぶりに例年通りの文化祭ができて、とても嬉しかったです。僕

たちは中学に入学してからはじめて合唱をやりました。最初は皆の気持ちがバラバラ

でしたが、本番が近づくにつれて集中力が高まりました。迎えた本番では、現場の空

気に流されずに歌うことができました。一人一人が頑張ったおかげで最優秀賞をとる

ことができました。最初で最後でしたが、最高の合唱になりました。 

  


